



Lanzan libro sobre ángeles

Bajo el título "Irenko y la Ciudad de Cristal Yanea Gizaah (No olvides a Cristo)", llegó a la ciudad el testimonio escrito por el chileno Claudio Pastén, quien afirma haber viajado con ángeles y conocido el Cielo.

Uno de sus amigos y seguidores, Jorge Pizarro, es el encargado de distribuir el texto en la ciudad. Cuenta que la vivencia de Claudio con el "más allá" se hizo pública a través de la serie Ovni de Patricio Bañados, pero que la interpretación y el enfoque que allí le dieron no sería el correcto.

"Esta no es una historia de extraterrestres ni de otros pla-

netas sino de ángeles y Cristo. Claudio, después de haber aceptado la invitación, de haber conocido la Ciudad de Cristal y la Nueva Jerusalén en 1997, regresó y guardó silencio. Pero sin habérselo propuesto llegó al programa en el 2000 y desde allí le llaman de todas partes y es así formando una hermandad en la que continuamente nos comunicamos con ángeles y escuchamos sus mensajes", cuenta.

No obstante, el libro se concentra en esos "tres días nuestros, ocho meses de allá", donde el autor expone en detalles los recuerdos de su experiencia.

**PEDI A LOS
TRES ANGELES**

Encuentro las notas blancas en .."

**PEDI A LOS
TRES ANGELES**

Incorta tres veces blanca en .."

Lanzan libro sobre ángeles [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre ángeles [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)